



## FÊTE DE LA FUSION : 3 VILLAGES, UNE NOUVELLE COMMUNE

Les restrictions sanitaires devraient nous permettre de pouvoir organiser cet été une grande fête populaire soutenue par la nouvelle commune et organisée par les sociétés de jeunesses de Bioley-Orjulaz et d'Assens.

Afin que les habitants des 3 villages puissent découvrir le nouveau territoire communal, vous êtes conviés le

**Samedi 3 juillet 2021**

pour un rallye découverte de 10h00 à 18h00.

Un parcours balisé sera proposé. Il sera jalonné de plusieurs stands et animations. Terrain de pétanque, châteaux gonflables seront à disposition.

Les départs se feront depuis les grandes salles d'Assens et Bioley-Orjulaz. Un verre sérigraphié spécial Fusion de communes sera offert à tous les participants.

Les déplacements pourront être faits par petit train, à pied, à vélo, en trottinette. Libre choix à vous.

Une place de fête vous accueillera dès 18h00. Elle se situera proche du terrain de foot d'Assens. Les Milices vaudoises seront présentes.

Apéritif offert par la commune. Repas assis sur réservation.

Animation musicale le soir sous cantine.

Feux d'artifices à 22h30.

Nous vous attendons nombreux à cette belle journée.

